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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр признан одним из лучших районов края по организации работы по 
квотированию иностранной рабочей силы 

На Таймыре состоялось первое в этом году заседание Межведомственной комиссии по 
вопросам исполнения трудового, налогового законодательства и законодательства об 
обязательном пенсионном страховании (далее – Комиссия). Заседание провела начальник 
Управления экономики Администрации муниципального района Лариса Катькалова. В нем 
приняли участие представители Финансового управления районной Администрации, 
Управления Пенсионного фонда РФ в муниципальном районе Красноярского края, 
объединения профсоюзов Таймыра.  
       Открывая заседание, Лариса Катькалова представила его участникам новых членов 
Комиссии. В связи с появлением в работе Комиссии нового направления – легализация 
заработной платы, в состав Комиссии включена начальник Управления социальной защиты 
населения районной Администрации Елена Ковалева. Также официально вошел в состав 
Комиссии судебный пристав-исполнитель Межрайонного отдела судебных приставов по 
г.Дудинке и Усть-Енисейскому району Андрей Мельников. 

Заместитель начальника Управления Пенсионного фонда РФ в муниципальном районе 
Красноярского края Ольга Иванова вручила девяти страхователям «Сертификаты 
социальной ответственности» за выполнение обязательств по обязательному пенсионному 
страхованию.  

Далее, согласно повестке дня, участники заседания заслушали информацию о работе, 
проделанной в отношении должников, а также работодателей, которые выплачивают своим 
работникам заработную плату ниже величины прожиточного минимума. Как 
проинформировала собравшихся Лариса Катькалова, только 6 из 23 работодателей 
письменно уведомили Комиссию о причинах низкой заработной платы, еще 6 - лично в ходе 
заседания. По словам представителей организаций ситуация исправлена, заработная плата 
работникам увеличена.  

Начальник отдела муниципальных доходов и управления долгом Финансового 
управления районной Администрации Виталий Алексеенко представил отчет о работе, 
проводимой в части повышения налогового потенциала района. Как отметил Виталий 
Алексеенко, в 2012 году будет проведена работа по проведению инвентаризации на предмет 
выявления резервов увеличения доходов принятых муниципальных решений об 
установлении ставок земельного налога, налога на имущество физических лиц. По 
результатам проведения инвентаризации земельных участков ожидается выявление 
объектов налогообложения и проведение кадастровой оценки. Другими значимыми 
мероприятиями в 2012 году станут: подготовка документов и обращение в суд с иском о 
признании бесхозяйного недвижимого имущества муниципальной собственностью, 
проведение совместно с органами технической инвентаризации работы по определению 
долей собственников помещений в многоквартирных жилых домах и передаче данных 
сведений в налоговые органы для начисления земельного налога.  

В завершении заседания, Лариса Катькалова поблагодарила членов Комиссии за 
плодотворную работу и подвела некоторые итоги за 2011 год. «В 2011 году общими усилиями 
нам удалось снизить задолженность более чем на 13,5 миллионов рублей. Хочется также 
отметить, что на семинаре, прошедшем в Министерстве экономики Красноярского края, 
Таймыр был назван одной из лучших территорий региона, на которой хорошо поставлена 
работа по квотированию иностранной рабочей силы», - сказала Лариса Катькалова. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
День оленевода пришёл в Потапово 

30 марта в посёлке Потапово отметили традиционные весенние праздники – День 
оленевода и День посёлка. Программа торжественных мероприятий включала в себя гонки на 
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оленьих упряжках, соревнования по северным видам спорта, различные конкурсы, большой 
концерт, представленный  творческим десантом артистов городского Дома культуры.  

Глава города Алексей Дьяченко, руководитель Администрации Дудинки Сергей Батыль, 
посетившие Потапово в день празднеств, осмотрели объекты жизнеобеспечения, 
соцкультбыта. Глава Дудинки вручил заслуженным жителям  посёлка награды. Почётной 
грамотой отмечены оленеводы Леонид и Игорь Болины, Андрей Силкин.  Благодарственных 
писем удостоены Михаил Нечеухин, Денис Хлудеев, Валентина Незнайкина. Приз за победу в 
гонках на оленьих упряжках – снегоход «Буран» – Алексей Дьяченко вручил оленеводу 
Сергею Болину. 

В конкурсе декоративно-прикладного творчества «Потаповские мастерицы» лучшей 
признана работа Матрёны Ямкиной. Приз за лучший детский рисунок получил семиклассник 
Демьян Силкин. Самым вкусным сочли национальное блюдо, приготовленное Надеждой 
Болиной.  В метании маута первенствовал Виталий Силкин, в тройном национальном прыжке 
– Константин Кох, в прыжках через нарты – Юрий Лапушкин.  Чемпионом в национальной 
борьбе среди мужчин стал Владимир Шмаль, а  среди женщин – Инна Мальцева.  

«Красноярский краевой портал», «Таймырский Телеграф» 
 

Дудинская спортсменка завоевала серебро 
С 7 по 12 февраля в Чите проходило первенство Сибирского федерального округа по 

боксу среди девушек 1995-1996 годов рождения. На ринге встретились 129 спортсменок из 
девяти регионов России: Красноярского края, Забайкалья, республик Алтай, Тыва, Бурятия, 
Хакасия, Омской, Иркутской и Новосибирской областей.  

Дудинку на соревнованиях представляла Елена Савина, тренирующаяся в Центре 
силовых видов спорта муниципального автономного учреждения «Дудинский спортивный 
комплекс». Воспитанница тренеров Игоря Насонова и Константина Манькова стала 
серебряным призёром соревнований в весовой  категории 57 кг.   
 
В Дудинке завершились соревнования трудовых коллективов 

Состязания по стрельбе в зачет спартакиады трудовых коллективов прошли в Дудинке 
26-27 марта. Третье место заняла сборная городской и районной администраций, второе – 
команда «Образование», лучшими признаны представители сборной ОВД. В личном зачете 
среди мужчин лидировал Александр Русс, среди женщин – Олеся Родченко.  

Этой спортивной дисциплиной завершилась ежегодная традиционная городская 
спартакиада трудовых коллективов. Призовые места в командном зачете распределились 
следующим образом: первое место завоевала сборная учреждений образования, второе 
место у объединенной команды городской и районной администраций, на третьем месте 
оказалась команда «Федерал».  

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Норильск участвует в программе государственного субсидирования авиаперевозок 

С 1 апреля началась реализация программы государственного субсидирования 
авиаперевозок. Норильск участвует в Программе 3-й год. В 2012 году на норильском 
направлении работают три авиакомпании. 

В 2012 году в Программу включены следующие направления:   Норильск-Москва и Москва-
Норильск (цена билета 4,3 тыс. руб.), Норильск-Санкт-Петербург и Санкт-Петербург-Норильск 
(цена билета 5 тыс. руб.), Норильск-Сочи и Сочи-Норильск (цена билета 6,8 тыс. руб.). Для 
детей в возрасте до 12 лет действует дополнительная скидка в 25%. Программа действует с 1 
апреля по 31 октября. Участниками программы могут стать норильчане в возрасте строго до 
23 лет, а также женщины старше 55 лет и мужчины старше 60 лет. 

В 2012 году Агентство воздушных сообщений заключило договоры с авиакомпаниями 
"Сибирь" (Норильск-Москва-Норильск), "Таймыр" (Норильск-Москва-Норильск, Норильск-
Санкт-Петербург-Норильск, Норильск-Сочи-Норильск), "Нордавиа" (Норильск-Москва-
Норильск).  



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

Продажа билетов в кассах авиакомпаний производится с 15 марта 2012 года. При себе 
необходимо иметь документ и копию документа, удостоверяющего личность. 

«Красноярский край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
На реализацию корпоративных программ «Наш дом» и «Мой дом» в 2012 году ОАО 
«ГМК «Норильский никель направит более 1 млрд рублей  

 ОАО ГМК «Норильский никель» продолжает развивать корпоративные социальные 
программы. Так, в 2012 году на реализацию программ «Наш дом» и «Мой дом» Компания 
направит 1,4 млрд рублей.  

 Напомним, программа «Наш дом», стартовавшая в 2010 году, предназначена для 
работников Заполярного филиала и Заполярного транспортного филиала ГМК «Норильский 
никель», а также «Кольской ГМК». За годы ее существования на реализацию «Норникелем» 
было выделено 4 млрд рублей. Программа «Мой дом» была запущена в 2011 году. Она 
ориентирована на ключевых работников дочерних и зависимых обществ ГМК «Норильский 
никель» и «Кольской ГМК» - энергетиков, транспортников, строителей, ремонтников. 
Финансирование программы «Мой дом» составило 950 млн рублей. 

 Готовые квартиры приобретаются на средства Компании в благоприятных для проживания 
регионах России (в Московской области и Краснодарском крае) и предоставляются 
работникам на условиях софинансирования: до половины стоимости квартиры оплачивает 
«Норильский никель», остальное – работник в течение 5-10 лет. Все это время он должен 
трудиться в подразделениях Компании.  

Только по истечении этого срока работник оформляет жилье в собственность, однако он 
может сразу же пользоваться квартирой с момента ее получения - сдавать ее в поднаем, 
проживать в ней во время отпуска, предоставлять для проживания своим детям и т.д. 
Стоимость жилья в течение всего срока участия работника в программе не меняется. 

 Всего в рамках реализации программ Компанией предусматривается приобретение 
порядка 1600 квартир.  На данный момент участниками программы «Наш дом» стали 771 
работник Компании, программы «Мой дом» - 21 работник.  

 НИА 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярские ветераны выдвинули в мэры Эдхама Акбулатова  

Пленум городского совета ветеранов обратился к Эдхаму Акбулатову с просьбой 
выдвинуть свою кандидатуру на пост главы Красноярска. 

Городское собрание ветеранов, на котором они единогласно поддержали выдвижение 
кандидатом в мэры действующего и.о. главы Эдхама Акбулатова, прошло сегодня, 2 апреля, 
в Доме учителя. 

По словам председателя красноярского городского Совета ветеранов Владимира 
Миргунова, «Эдхам Акбулатов хорошо знает экономику города, имеет большой опыт 
административной работы, в том числе на посту главы правительства Красноярского края. 
Кроме того, всего знают о его феноменальной работоспособности, когда в 8 часов он уже на 
работе, а 22 часа -  он еще на работе», - отметил руководитель ветеранского совета. 

Также, в качестве наказов кандидату, ветераны предложили Акбулатову «активнее 
развивать в городе патриотическое движение». Среди положительных качеств кандидата 
были названы: отличная память, честность, порядочность 

Участница пленума, председатель Совета ветеранов Центрального района Ирина Иванова 
рассказала: «Я познакомилась с Акбулатовым  как с заботливым сыном родителей-
фронтовиков. Они работали  в Совете ветеранов, принимали активное участие в 
патриотическом воспитании молодежи. И вот я думаю, что человек, который так бережно 
относился к своим родителям как Эдхам Шукриевич, так же внимательно будет относиться и к 
другим людям старшего поколения». 
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В конце мероприятия руководитель городского совета ветеранов Владимир Миргунов 
призвал присутствующих, несмотря на начало дачного сезона, активно включиться в 
избирательную кампанию по выборам мэра Красноярска. 

Отметим, что сам Эдхам Акбулатов пока не сдал документы в городскую избирательную 
комиссии. При этом о своем участии в избирательной кампании на пост главы города заявили 
7 человек. Выры мэра в Красноярске намечены на 10 июня 2012 года. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Инфляция в Красноярском крае опустилась до "советского" уровня  

В первом квартале 2012 года рост цен в Красноярском крае упал до самого низкого со 
времен распада СССР уровня – всего полтора процента. Об этом говорится в материалах 
мониторинга «Красноярскстата». 

По сравнению с 2011 годом (первый квартал) инфляция снизилась на 2,1 процент (тогда 
рост цен достигал 3,6 процентов). При этом в марте нынешнего года цены выросли на 0,6 %, 
в том числе на продовольствие - на 0,9 %, на непродовольственные товары - на 0,6 %, на 
платные услуги - также на 0,3 %. 

С начала года продукты питания подорожали на 2,2 %, непродовольственные товары - на 
1,4 %, а услуги - на 0,7 %. «Стоимость  минимального  набора  продуктов  питания  в  марте  
2012 года составила 2759,37 рубля и увеличилась по отношению к предыдущему месяцу на 
0,7 %, с начала года - на 1,7 %», - говорится в информации «Красноярскстата». 

Добавим, что основной причиной замедления роста цен стало федеральное решение о 
переносе повышения тарифов ЖКХ на июль 2012 года. Ранее  новые тарифы начинали 
действовать с 1 января. 

Добавим, что за весь 2011 год рост цен в крае составил 6,1 процента.  Ранее столь низкий 
уровень фиксировался только во времена СССР. Впрочем, советская статистика весьма 
слабо отражала ситуацию на рынке, наблюдая в основном официальную торговлю. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Кузнецов поручил краевому правительству обратить особое внимание на дороги  
2 апреля, в ходе рабочей встречи, губернатор Красноярского края Лев Кузнецов и 

председатель правительства Виктор Томенко обсудили «сезонные» проблемы, 
существующие в крае. 

После обсуждения вопросов, касающихся весеннего паводка, пожароопасного сезона и 
посевной кампании, губернатор края обратил внимание Виктора Томенко на необходимость 
держать под постоянным контролем подготовку к очередному дорожному сезону. Отметив, 
что сам ремонт находится в компетенции органов местного самоуправления, Кузнецов 
напомнил, что задача правительства состоит в обеспечении соблюдения стандартов качества 
и контроля за ремонтом. 

«Мы многое сделали, реорганизовывали и порядок, и качество их строительства. Однако 
весенняя погода вскрывает все те недостатки, которые, к сожалению, всё ещё имеют место. 
Поэтому очень важно проверить, какие дороги у нас ненадлежащего качества, и обеспечить 
их восстановление с учётом того, что одним из основных принципов строительства и 
реконструкции дорог была и есть ответственность подрядчиков. Мы не имеем права, отрывая 
значительные средства от других, не менее важных направлений, неэффективно их 
использовать. Хочу подчеркнуть, что по многим показателям позитивные результаты есть. Но, 
к сожалению, они ещё не носят массовый характер», — подчеркнул Губернатор края. 

«Лаборатория новостей» 
 
Партнеры UC RUSAL полагают, что государство должно дать этой компании 
отрезвляющего пинка, а не льгот  

 Как пишет агентство РусБизнесНьюс, может тогда «Олег Дерипаска перестанет 
выкручивать руки всем вокруг и начнет договариваться, как это делают нормальные 
рыночные компании». 
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 Как известно, Дерипаска работает на льготных условиях по энерготарифам, и как только 
их начинают повышать, заявляет о сворачивании производств, сокращении рабочих и т.п.  

 Последний пример – Богословский алюминиевый завод. По данным РусБизнесНьюс, UC 
RUSAL не представил в обещанный срок план модернизации Богословского алюминиевого 
завода (БАЗ). Решение о реконструкции находящегося в Свердловской области производства 
было принято в декабре 2011 года на совещании у премьер-министра РФ Владимира Путина 
после массовых волнений заводчан. В начале марта 2012-го компания должна была 
представить свои предложения правительству региона. Однако плана до сих пор нет, и 
чиновники не могут сказать, когда он появится.  

 Ряд экспертов сомневается, что UC RUSAL отважится на модернизацию Богословского 
завода: огромная долговая нагрузка, сокращение чистой прибыли в 2011 году в десять раз и 
внутрикорпоративные противоречия не особенно способствуют привлечению инвестиций. С 
собственными же средствами у UC RUSAL беда: дела у компании, утверждает доктор 
экономических наук Никита Кричевский, идут не ахти. Производство стагнирует даже на 
Иркутском и Братском алюминиевых заводах, получающих электроэнергию по самым низким 
в России тарифам. Очевидно, что лишь толлинг (переработка иностранного сырья с 
последующим вывозом готовой продукции) и регистрация UC RUSAL на острове Джерси, где 
нулевая налоговая ставка, позволяют «Русскому алюминию» держаться на плаву. 

 Эксперты предполагают, что в вопросе модернизации БАЗа алюминиевый монополист 
морочит властям голову, поскольку у него нет денег на модернизацию. При этом, как 
утверждают потребители продукции UC RUSAL, деньги валяются у компании под ногами, но 
поднять их она не может из-за чрезмерных амбиций менеджмента. Собеседники заверили 
обозревателя «РусБизнесНьюс», что повернуться лицом к потребителю компанию заставит 
лишь жесткое принуждение со стороны государства. 

НИА 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Д.Медведев отказался помиловать М.Ходорковского 

Президент России Дмитрий Медведев поставил отрицательную резолюцию на экспертном 
заключении Президентского совета по правам человека, который предлагал помиловать 30 
человек, в том числе - экс-владельца "ЮКОСа" Михаила Ходорковского. Об этом пишут 
"Известия" со ссылкой на главу совета Михаила Федотова. 

"Он не согласился с экспертным заключением. Президент считает, что он не должен 
миловать того, кто его об этом не просил, - сказал М.Федотов. По словам главы совета, в 
резолюции даже косвенно не угадывается, почему глава государства отверг экспертное 
мнение. При этом М.Федотов отмечает, что президент и не обязан мотивировать свою 
резолюцию.  

Издание напоминает, что в заключении экспертов говорится, что акт помилования "может 
издаваться без ходатайства, без согласия, без одобрения и даже вопреки воле осужденного". 
Доклад был передан лично главе государстве на заседании Совета по правам человека 15 
марта в Самарской области.  

По убеждению самого М.Федотова, президент не обязан какого-либо миловать. "Президент 
вообще никого не должен миловать, это не обязанность, а его право, производное от права 
высшей власти. Право осужденного ходатайствовать о помиловании не порождает 
обязанность президента миловать", - пояснил свою позицию М.Федотов.  

Источник в Кремле пояснил "Известиям", что позиция президента по делу М.Ходорковского 
не изменилась: Д.Медведев настаивает на том, что экс-глава ЮКОСа должен обратиться к 
нему с прошением о помиловании. "Президент считает, что может помиловать только того, 
кто его об этом просит", - сказал источник. 

Добавим, что ранее осужденные не раз заявляли, что не намерены подавать прошений о 
помиловании президенту.  

РБК 
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Россия стала на 50% привлекательнее для иностранных инвесторов 
Приток иностранных инвестиций в РФ увеличился на 46,4% в 2011г. и составил 65 млрд 

долл., говорится в материалах Министерства экономического развития. 
При этом объем прямых иностранных инвестиций вырос почти на 20% - до 52 млрд долл., 

приток прочих инвестиций составил 34,2 млрд долл. В портфельных инвестициях в прошлом 
году был зафиксирован отток в размере 21 млрд долл. 

Ранее глава Российского фонда прямых инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев сообщал, 
что объем прямых иностранных инвестиций в РФ существенно увеличится после 
президентских выборов. Такая тенденция обусловлена хорошими макроэкономическими 
показателями: внешним долгом по отношению к ВВП, который в России один из самых низких 
в мире, большим запасом золотовалютных резервов и другими, считает К.Дмитриев. "Россия 
- это один из немногих рынков, гарантирующих рост, а инвесторы ищут возможности для 
роста", - уверен он. 

Текущий год - это "год высокорастущих отраслей: обрабатывающая промышленность, 
агросектор, фармацевтика, медицина", отметил К.Дмитриев, говоря о наиболее 
привлекательных для инвестиций отраслях экономики РФ в текущем году.  

Такое же мнение выразил заместитель главы Минэкономразвития Андрей Клепач, 
подчеркнув, что фактор стабильности будет работать на приток капитала, а любая 
нестабильность повысит риск оттока. 

В своих ранних прогнозах А.Клепач сообщал, что МЭР ожидает в 2013-2014гг. чистый 
приток капитала около 30 млрд долл. в год. В 2012г. МЭР ожидало чистый отток капитала в 
объеме 20 млрд долл. 

РБК 
 

СК назвал приоритетные версии авиакатастрофы под Тюменью 
В качестве приоритетных версий авиакатастрофы самолета ATR 72 авиакомпании "ЮТэйр" 

под Тюменью следователи Следственного комитета РФ рассматривают техническую 
неисправность лайнера и ошибку пилотирования. При этом официальный представитель СКР 
Владимир Маркин предположил, что причиной крушения самолета под Тюменью могла стать 
ошибка наземных служб аэропорта. В настоящее время следователи изымают техническую и 
предполетную документацию в тюменском аэропорту Рощино. 

В связи с тем, что самолет упал недалеко от населенного пункта, следствием 
устанавливаются очевидцы происшествия. Сотрудники СК РФ также работают с выжившими, 
состояние здоровья которых позволяет давать показания. На место крушения самолета 
вылетел председатель Следственного комитета Александр Бастрыкин и группа следователей 
и криминалистов центрального аппарата, имеющих опыт расследования авиакатастроф.  

По данным СКР, детей среди пассажиров разбившегося под Тюменью самолета не было. 
Авиакомпания "ЮТэйр" продала на этот рейс 40 билетов, однако один из пассажиров к месту 
вылета не прибыл. Его фамилия уже известна, это житель Ханты-Мансийского автономного 
округа. 

Ранее источник в авиационных кругах также сообщил, что причинами крушения самолета 
ATR 72 могли стать ошибка пилотирования и отказ техники. По его словам, то 
обстоятельство, что самолет упал в 30 км от аэропорта, говорит о том, что проблемы у 
экипажа возникли сразу после взлета. 

При этом известно, что самыми опасными и самыми сложными для пилотов являются как 
раз взлет и посадка. Источник при этом не исключил, что авария могла произойти из-за 
попадания в двигатель посторонних предметов, в том числе крупных птиц. 

Напомним, пассажирский самолет ATR 72 вылетел сегодня в 07:40 по местному времени из 
Тюмени в Сургут. По данным Следственного комитета РФ, на его борту было 39 пассажиров и 
четыре члена экипажа. Через несколько минут после взлета самолет пропал с экранов 
радаров, а экипаж не вышел на связь с диспетчером. 

Согласно данным экипажа другого воздушного судна, вылетевшего следом, ATR 72 рухнул 
примерно в 3-5 км от взлетно-посадочной полосы в районе деревни Горьковка. По другой 
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информации, самолет упал примерно в 30-40 км от аэропорта. Крушение произошло 
примерно в 05:50 мск. 

РБК 
 

Бумеранг обязательств. Повышать пенсии с каждым разом будет все тяжелее для 
российского бюджета 

Со вчерашнего дня трудовые пенсии в России увеличились на 3,41% и составили 9,8 тыс. 
руб. Социальные пенсии выросли на 14,1% и достигли 5,9 тыс. руб. Помимо этого, с 1 апреля 
увеличены на 6% ежемесячные денежные выплаты. Эксперты отмечают, что исполнение 
щедро розданных перед выборами социальных обязательств может стать непосильной 
ношей для страны. 

Как сообщил Пенсионный фонд России (ПФР), прибавки по трудовой пенсии затронут почти 
37 млн. российских граждан. Напомним, что премьер-министр России Владимир Путин, 
выступая в середине марта на заседании коллегии Минздравсоцразвития, заверил, что 
власти и дальше намерены повышать пенсии. Он напомнил, что с 1 февраля страховая часть 
трудовых пенсий уже повышена на 7%, и сообщил, что с 1 апреля она возрастет еще на 3,4%. 
В общей сложности рост составит свыше 10%.  

Также с 1 апреля будут увеличены и социальные пенсии на 14,1%. Кроме того, на 6% 
возрастет размер ежемесячных денежных выплат тем, кто имеет право на различные 
социальные льготы. Теперь средний размер пенсии по инвалидности военнослужащих, 
проходивших военную службу по призыву, составит 8,9 тыс. руб. Средний размер пенсии по 
случаю потери кормильца семьям военнослужащих, проходивших военную службу по 
призыву, – 7,5 тыс. руб.  

В течение года минимальный уровень пенсионного обеспечения граждан будет по-
прежнему не ниже прожиточного минимума пенсионера в регионе, где он прописан, сообщают 
в ПФР. «Если размер пенсии в совокупности с другими причитающимися неработающему 
пенсионеру выплатами будет ниже прожиточного минимума, то ему будет установлена 
социальная доплата к пенсии», – отмечается в сообщении фонда.  

По оценке Международного валютного фонда (МВФ) доля пенсионных расходов в ВВП 
России в ближайшие 20 лет может вырасти до 4,7% ВВП, что приведет к необходимости 
повышения пенсионного возраста. Как ранее отмечал замминистра здравоохранения и 
социального развития России Юрий Воронин дефицит Пенсионного фонда России, по 
прогнозам, в 2012 году уже составит 1,83% ВВП (1,075 трлн. руб.). По оценке Минздрава, к 
2014 году дефицит ПФР может составить 1,79% ВВП. «Пенсионные расходы сегодня 
поглощают большую долю бюджета, и они будут расти и дальше, – сказал замминистра. – В 
ближайшие 20 лет в развитых странах расходы на пенсионное обеспечение вырастут в 
среднем на 1% ВВП. Но в пяти странах, в том числе в России, рост составит более чем на 3% 
ВВП».  

В целом социальные обещания Владимира Путина, розданные накануне выборов, по 
оценке Центра макроэкономических исследований Сбербанка, обойдутся российскому 
бюджету в 5,1 трлн. руб. за шесть лет. «Если на этот год при нынешних стабильно высоких 
ценах на нефть мы еще закрываем стремительный рост социальных расходов, то в 
долгосрочной перспективе, особенно учитывая заявленную властями гонку вооружений, 
которая обойдется до конца десятилетия в 20 трлн. руб., ситуация может сложиться 
неоднозначная», – сказал «НИ» аналитик инвестиционной компании Григорий Бирг. Как 
пояснил эксперт, если цены на «черное золото» пойдут вниз, то выполнение социальных 
обязательств окажется под вопросом. «В этом случае придется повышать налоги, что 
противоречит заявленной властями политике улучшения инвестиционного климата в стране», 
– сказал аналитик. 

                                     «Новые Известия»    
  

Скачок цен на бензин намечен на май 
В мае литр бензина будет стоить 30,5 руб., если государство не примет каких-либо мер, 

утверждает газета «РБК daily». Цены были заморожены в предвыборные месяцы, но уже в 
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марте ситуация начала меняться. Первой из крупных производителей бензина разморозила 
цены компания «Лукойл». За прошлый месяц на ее заправках топливо подорожало в среднем 
на 25 копеек. «Газпром нефть», ТНК-ВР и «Роснефть» пока удерживают цены на 
февральском уровне, но сдерживать рост стоимости топлива они могут лишь до 
определенного срока. 
     Источники газеты на нефтепродуктовом рынке в качестве такого срока называют 7 мая – 
дату инаугурации Владимира Путина на пост президента России. Утверждается, что сейчас 
любое повышение цен — это политическая акция, и до смены президента нефтяники не будут 
будоражить общество какими-либо резкими скачками цен. 

На сегодняшний день средняя цена бензина АИ-95 по России составляет 28,4 руб. за литр. 
По расчетам директора по развитию и маркетингу ИАЦ «Кортес» Павла Строкова, уже сейчас 
он должен был бы стоить 30,5 руб., если бы не сдерживающие меры государства. 

Авто@mail 
 

Слухи о создании Национальной гвардии в России абсолютно не соответствуют 
действительности, заверил Песков 

Информация о планах создания Национальной гвардии, которая защищала бы Россию от 
внутренних угроз, не соответствует действительности. Как передает "Интерфакс", об этом 
заявил пресс-секретарь премьер-министра РФ Дмитрий Песков. "Это абсолютно не 
соответствует действительности, об этом речи не идет", - заявил Песков журналистам.  

Пресс-секретарь напомнил, что в России не первый год идут реформы Вооруженных сил и 
органов правопорядка. При этом Песков опроверг утверждение, что "Путин планирует 
создавать "под себя" какие-то подразделения, какие-то новые виды спецслужб".  

О планах создания Национальной гвардии написала в понедельник "Независимая газета". 
В публикации утверждалось, что целью подобного формирования должны стать обеспечение 
безопасности страны и защита конституционного строя. 

«Newsru» 
 

Третий срок Путина должен стать последним, считают россияне 
О том, какова должна быть политика Путина во время третьего срока и должен ли этот срок 

быть последним, «Левада-центр» спрашивал у 16-19 марта 1633 человек (статпогрешность — 
до 3,4%). Наибольшая группа респондентов — 43% хочет, чтобы через шесть лет Путина на 
посту президента сменил другой человек, еще 6% хотят, чтобы его сменил именно Дмитрий 
Медведев, 17% не против еще одного срока Путина, а 34% не определились. 

65% россиян уверены, что Путин будет продолжать политику, которую проводил в течение 
последних 12 лет (месяц назад так считали 76%). 52% граждан не ожидают перемен в 
президентской команде, а 32% надеются на решительное обновление окружения — по их 
мнению, Путин введет в состав правительства новых, энергичных и честных людей. 

Подавляющее большинство респондентов (68%) считает, что Путину следует обсуждать 
свои действия с представителями общественности, протестного движения, лидерами 
оппозиции (против этого 17%). 44% думают, что такие обсуждения по инициативе президента 
будут иметь место, 35% — обратного мнения. Лишь 15% считают, что Путин постарается 
отомстить оппозиции за критику во время выборов. 

53% граждан полагают, что сосредоточение практически всей власти в стране в руках 
Путина пойдет скорее на благо России. После предыдущей победы Путина на выборах, в 
2004 г., так думали 68%. 

Население сомневается, что Путин выполнит свои предвыборные обещания: 25% 
полагают, что даже при самом благоприятном стечении обстоятельств экономика страны не в 
состоянии обеспечить их исполнение; 21% возможную вину за саботаж путинских инициатив 
готов возложить на коррумпированных чиновников, 22% и вовсе не ожидают, что Путин 
собирается их выполнять, лишь 22% говорят, что выполнению обещаний могут помешать 
только объективные обстоятельства (например, новая волна кризиса). 

Запрос на изменение политики Путина у общества есть, но представлений, что перемены 
будут происходить под влиянием оппозиции, нет, констатирует замдиректора «Левада-
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центра» Алексей Гражданкин. Кризис отношения к власти стал проявляться еще в 2010 г., 
когда россияне начали задумываться, приносит ли концентрация власти в руках Путина благо 
для страны. Сомнения несколько усилились после выборов, но так считает не большинство 
населения, отмечает эксперт. 

Путин должен быть счастлив, если останется у власти до конца этого срока, о следующем 
задумываться рано, считает Николай Петров из Центра Карнеги. Пока Путин не меняет своего 
поведения, хотя тот факт, что он более не единоличный правитель, а просто сильный 
политик, требует от него принципиально другой модели поведения, уверен эксперт. 

Vedomosti.ru  
 

ФАС предлагает разрешить частные кладбища 
ФАС России в апреле собирается внести в правительство поправки в закон о похоронном 

деле, позволяющие создание частных кладбищ и возможность повторных захоронений на тех 
кладбищах, которые не являются мемориальными и которые формально закрыты. Об этом 
сообщил журналистам начальник управления контроля социальной сферы ФАС Тимофей 
Нижегородцев. 

По его словам, под частные кладбища будут выделяться земельные участки в аренду 
сроком на 49 лет. Если фирма обанкротится, то такое кладбище будет передано под опеку 
органам местного самоуправления. 

Нижегородцев отметил, что запрет на появление новых могил на месте старых не 
соблюдается. "За взятку вас могут похоронить на любом кладбище, стоит это безумных денег, 
которые вращаются в теневой сфере", — заметил чиновник. Новый законопроект 
предусматривает разрешение на повторное использование места захоронения при 
отсутствии лиц, осуществляющих уход за могилой, либо при наличии их согласия, причем 
повторное захоронение возможно спустя не менее 25 лет со дня погребения. 

По словам Нижегородцева, сейчас отмечается высокая стоимость захоронения, порой 
больше, чем в ЕС, при неудовлетворительном состоянии кладбищ. Это следствие 
деятельности полулегальных частных компаний, которым местные недобросовестные 
чиновники передают свои полномочия. 

Служба при помощи  законопроекта вводит саморегулирование на рынке похоронных услуг 
для определения стандартов и правил в этой сфере. ФАС хочет четко сформулировать 
термины, используемые при погребении, подробно расписать похоронную этику и разделить 
услуги по обслуживанию кладбища и услуги по погребению между частными организациями и 
муниципалитетами. 

 Документом устанавливается запрет для чиновников, врачей, пожарных, милиции 
передавать информацию о смерти ритуальным фирмам. "Сейчас это отдельная проблема: 
люди еще не знают, что у них умер родственник, а к ним уже стучатся похоронные агенты", – 
сообщил Нижегородцев. ФАС предлагает ввести административные штрафы за нарушение 
этой нормы от 30 тыс. рублей до 50 тыс. рублей. 

«Росбалт» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Гражданская революция случится осенью 

В России меняется гражданское законодательство. Акционерные общества будут 
отменены как форма, нотариусы смогут заменить госорганы, а земля и находящиеся на ней 
сооружения станут единым объектом сделок 

Спор чиновников и юристов вокруг поправок в Гражданский кодекс окончен. Итоговая 
версия документа внесена в Госдуму, сообщил президент Дмитрий Медведев, по поручению 
которого и были разработаны поправки в ГК. Если депутаты успею принять законопроект в 
весеннюю сессию, новый ГК заработает уже с 1 сентября.  

Министр юстиции Александр Коновалов сегодня подробно рассказал о главных 
изменениях, назвав их "по сути, революционными". Будут обновлены первая, вторая, третья и 
четвёртая части кодекса и отдельные законодательные акты. А чтобы у компаний не возникло 
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трудностей, будут введены так называемые «переходные положения». Перерегистрации 
ранее созданных юридических лиц и переоформления прав на недвижимое имущество не 
потребуется.  
 Пять главных изменений Гражданского кодекса:  

1. ОАО и ЗАО больше не будет. Закрытые и открытые акционерные общества будут 
заменены юрлицами - публичными и непубличными. По этому "водоразделу" будет проходить 
градация, связанная в том числе с необходимостью публиковать отчетность о деятельности 
юридического лица, ежегодный баланс, особенности эмиссии акций и т.д. Таким образом, 
акционерные общества приобретают единый статус без деления на закрытые и открытые, "но 
с пониманием того, что практически любое коммерческое юридическое лицо может быть 
публичным и непубличным".  

Некоторые организационно-правовые формы, предусмотренные ГК 1995 года, 
откровенно провалились. Оказались абсолютно невостребованными такие формы, как полное 
товарищество, общество с дополнительной ответственностью. Было установлено, что 
примерно 85% из зарегистрированных за время действия ГК юридических лиц были 
обществами с ограниченной ответственностью, которые практически полностью дублируют 
статус ЗАО.  

 2. Нотариусы смогут заменить государство. «Будут предприняты меры, направленные 
на повышение уровня доверия общества к нотариату, на установление экономически 
оправданных нотариальных тарифов». Нотариус сможет самостоятельно передавать бумаги 
в регистрирующий орган и предоставлять клиентам полный пакет готовых документов «в 
разумный срок и за разумную небольшую плату». Таким образом, специалист будет 
выступать «в качестве своего рода форпоста государственной услуги по предоставлению 
пакета документов, фиксирующих переход права на недвижимое имущество». Клиенты 
нотариуса в этом случае не будут отстаивать очереди в государственных конторах.  

 3. Новое определение для недвижимости. Изменится понятие объектов недвижимости, 
земля и находящиеся на ней здания и сооружения будут рассматриваться как единый объект 
сделки, на который, как правило, существует единое вещное право.  

Предусмотрен существенно более широкий, чем в действующем ГК, перечень так 
называемых ограниченных вещных прав. Речь идет о тех случаях, когда владелец 
земельного участка или владелец строения, расположенного на нем, не является 
собственником в полном объеме, а обладает уменьшенными правами, которые, однако, 
достаточно важны и должны быть закреплены законодательно.  

Из перечня ограниченных вещных прав исчезает право хозяйственного ведения, 
которое было предусмотрено для государственных предприятий. Предлагается сохранить 
либо право оперативного управления, либо другие права, включая аренду.  

4. Участников защитят. Появится новая форма защиты имущественных интересов 
участников корпорации - восстановление утраченных помимо их воли прав участия в ней. 
Например, если право утрачено в результате необоснованного "списания" акций и долей 
участия, а также в результате "корпоративных захватов". Прописана возможность участия в 
корпоративном договоре третьих лиц для обеспечения законных интересов.  

Также будут ограничены случаи безосновательного оспаривания сделок по 
формальным основаниям.  

5. Провайдеры будут нести ответственность. Информационные посредники, 
осуществляющие передачу материалов в интернете или предоставляющие третьим лицам 
возможность размещения материалов, несут ответственность за нарушение 
интеллектуальных прав на общих основаниях (при наличии вины). 

FINMARKET.RU 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с 03.04.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 3479 ▲ 0, 02 

EUR 
 

39, 1677 ▼ 0, 00 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


